
R4.2.5 豊川南小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

①千里中央行きのバスルートを遺してほし

い。（買物等が便利）

②公共施設を民間に委託して費用を少なくす

るのは良いが、住民サービス低下にならない

か！

③中学校の校区再編、4中→6中へ。

①交通政策室

②行財政改革推進室

③教育政策室

①豊川南小校区（小野原地域）から千里中央駅へ接続す

る小野原東線については、北大阪急行線延伸後も存続

する計画となっています。

②施設を含め、各種事業に民間活力を導入することで、

コストダウンだけではなく、専門的な技術やノウハウ

を活かしてより質の高いサービスを提供することがで

きると考えています。

実際に、総合運動場などをスポーツ関連事業者が管

理・運営することで、より専門的なサービスを提供す

ることができ、利用者の満足度向上につながっていま

す。

③豊川南小校区の中学校区は、船場地域に新設校を開校

する時期に合わせ、第四中学校から第六中学校に変更

となります。

2

171 号線、業務スーパー前に市民プールの予

定であったが、なぜ延期になったのですか。

保健スポーツ室 ・温水プールは、行財政改革による全事業の総点検など

により、事業が休止となりました。

3

①小学校の前に信号機を設置して欲しい。（交

通量が多く、横断歩道を渡るのが危ない。）

②今、コロナの影響で個別登校になっていま

すが、コロナが収まったら集団登校に戻るの

か？

①道路管理室

②学校生活支援室

①信号設置については令和 3年 12 月に、市から警察に

対し設置要望をいたしました。

②少なくとも感染予防の対策が必要な期間は、引き続き

現在の登校方法を継続し、その後については、各校区

の諸事情を勘案し、各学校で判断していきます。

4

①公園リニューアル→コイン Pの設置をして

欲しい。（路駐多い。）

②公園トイレ→子どもが屋根へ上がり危険。

対策して欲しい。

①②公園緑地室 ①箕面市の公園は近隣の住民の方を対象にしているた

め、原則として障害者の方の駐車場を除いて、公園内

に駐車場を設置していません。公園の周辺道路の路上

駐車については、箕面警察へパトロール強化の要請を

してまいります。

②現地確認の上、対策を検討させて頂きます。

5

休校中のオンライン授業について。ただ画面

をうつしているということもあるため（教師

によって違いがあり）、オンラインを受けてい

る児童に対する声かけがもう少しあれば良い

と思いました。

学校教育室 ・オンライン授業にて参加している児童生徒に対しても

指導内容や方法を工夫するよう、各校へ指導いたしま

す。

6

オミクロン株のリスクがあったので、このミ

ーティングを延期するのも一案ではなかった

か。

市民サービス政策室 ・開催に当たっては、換気、消毒、検温等の感染対策を

徹底しました。また、Zoom によるオンライン開催も平

行して行っています。今後も、市民が安心して参加で

きるタウンミーティングとなるよう取り組んでいきま

す。

7

小野原の交通網（ゆずるバス）を今のまま存

続させて下さい。高齢者の移動手段として重

要です。

交通政策室 ・北大阪急行線延伸に伴うバス路線再編におけるオレン

ジゆずるバスのルート等については、令和４年度から

市民などが参加したワークショップ等を開催し、市民

意見を取り入れながら再編計画を策定してまいりま

す。

8

温水プールについて質問しました。2ヶ所あ

る民間プールとの提携の上、70 才以上に割引

券を出すのも一方法と思います。

保健スポーツ室 ・箕面市には 4ヶ所の民間プールがあり、いただいたご

意見については、関連部署とも共有しまして、どのよ

うな方法が可能かも含めまして、研究してまいりま

す。

9

市政について、市長自らが発信することが、

大変有意義である。継続されることを望みま

す。

市民サービス政策室 ・タウンミーティング開催の回数や手法については、参

加者の満足度を高められるよう今後も最適な方法を探

りつつ、適宜ブラッシュアップしていきます。



NO. 内容 担当 回答

10

①保健所の設置を実現してほしいです！（コ

ロナで切実です！）（遠くて困りました！）

②0才～就学まで、同じ園での生活が保障で

きるようにしてほしい！

③公立の病院の充実していってほしい。安

全、安心にすごせる様にのぞみます！市から

も十分な財政支援をしてほしい。

④スライドで説明された内容をプリントでま

とめて頂ければうれしいです。資料としてほ

しいです！

①地域保健室

②保育幼稚園総務室

③病院経営室

④市民サービス政策

室

①保健所の設置については大阪府において適切に判断さ

れるものと認識してしますが、保健所の誘致につい

て、市において検討しています。

②公立認定こども園への移行方針の決定時にすでに桜ケ

丘・東保育所に在園中の園児については、卒園まで同

じ園所で過ごすことができるよう、認定こども園への

移行時期を設定しています。認定こども園化後は、保

育所・幼稚園の良さを併せ持ち、保護者ニーズや多様

な就労形態に即した施設として、利用いただきやすい

園を整備していきます。

③当院は、地域医療支援病院として、地域の医療機関と

の連携を強化するとともに、医療の質とサービスの向

上に努め、地域の皆さんに安心して治療を受けていた

だけるように、地域医療の充実を図っています。

また、市からの財政支援については、令和４年度当

初予算において、これまでの考え方を抜本的に見直

し、従来の 5千万円から約 3億 3千万円に増額しまし

た。

新病院についても公立を堅持するとともに、市民の

健康と命を守るため、必要な機能や体制を充実させて

いきます。

④スライドは、市のホームページから入手いただけま

す。


